

El tradicional belén barroco de Santa María de Laguardia

El rico patrimonio tradicional español estará representado en la programación del Festival de Peralada no sólo por el tradicional concierto de Música Catalana (27 de julio), sino también por un instrumento a menudo ignorado: la gaita navarra, de gran arraigo popular en Navarra y la Rioja alavesa, de donde proceden los Gaiteros de Elciego que ofrecerán dos actuaciones en la Iglesia del Carmen.

Esta formación, con más de 25 años de trayectoria, propondrá un programa en el que se interpretarán diversas escenas del belén barroco que cada año se realiza en la iglesia de Santa María de Laguardia (Álava) y la *Sonata para dos gaitas* de Julián Romano Ugarte. El belén de figuras articuladas es una de las tradiciones más representativas de Laguardia, de la que existe constancia desde mediados del siglo XVIII. ■



DATOS

- **BELÉN BARROCO**
Santa María de Laguardia
Sábado 12 de agosto,
19 y 22 h.
Iglesia del Carme